

INTERGEM 2016

VERANSTALTUNGSORT

Messe Idar-Oberstein
John-F.-Kennedy-Straße 9
55743 Idar-Oberstein
Deutschland

ÖFFNUNGSZEITEN

30. Sept. – 02. Okt. 2016
09.30–18.00 Uhr
03. Oktober 2016
09.30–17.00 Uhr

PARKEN

Parkplätze an der Messe
sind ausgeschildert.

KARTEN

Erster Tag/Einzeltag:
19,00 € (inkl. Katalog)
Folgetag: 10,00 €

**Fachnachweis ist erforderlich,
Vorregistrierung wird empfohlen.**

ANREISE

Flughafen
Frankfurt/Main
Frankfurt/Hahn

Bahnhof
Bahnhof Idar-Oberstein

Auto
Die Messe ist bequem
über die B 41 zu erreichen.

HOTELRESERVIERUNG

Tourist-Information
Hauptstraße 419
55743 Idar-Oberstein
Deutschland

Tel.: +49(0)67 81-6 48 71
Fax: +49(0)67 81-6 48 78
touristinfo@idar-oberstein.de
www.idar-oberstein.de

INTERGEM 2016

VENUE

Messe Idar-Oberstein
John-F.-Kennedy-Straße 9
55743 Idar-Oberstein
Germany

OPENING HOURS

30th Sept. - 2nd October 2016
9.30 am–6.00 pm
3rd October 2016
9.30 am–5.00 pm

PARKING

Parking spaces are signposted.

TICKETS

First Day/Single Day ticket:
19.00 € (incl. exhibition cata-
logue)
Additional Day ticket: 10.00 €

**Professional proof required,
pre-registration is recommended.**

ARRIVAL

Airport
Frankfurt/Main
Frankfurt/Hahn

Train
Bahnhof Idar-Oberstein

Car
The exhibition hall can be
reached by using the B 41.

HOTEL BOOKING

Tourist-Information
Hauptstraße 419
55743 Idar-Oberstein
Germany

Phone: +49(0)6781-6 48 71
Fax: +49(0)6781-6 48 78
touristinfo@idar-oberstein.de
www.idar-oberstein.de



VERANSTALTER / ORGANIZER

Intergem Messe GmbH
John-F.-Kennedy-Str. 9
55743 Idar-Oberstein
Deutschland

Tel.: +49(0)67 81-568 722 00
Fax: +49(0)67 81-568 722 72
office@intergem.de
www.intergem.de



INTERGEM

IDAR-OBERSTEIN

THE WORLD'S FINEST COLOURS

INTERNATIONALE FACHMESSE FÜR EDELSTEINE,
EDELSTEINSCHMUCK UND EDELSTEINOBJEKTE

INTERNATIONAL TRADE FAIR FOR GEMS,
JEWELLERY AND GEMSTONE OBJECTS



30. Sept. - 03. Okt.

2016

EIN FEST DER FARBEN, FORMEN UND FACETTEN A FESTIVAL OF COLOURS, SHAPES AND FACETS

INTERGEM 2016

- **Höchster Qualitätsanspruch mit Tradition:** In Idar-Oberstein, der Wiege des deutschen Edelsteinhandwerks, lassen sich seit über 30 Jahren Fachbesucher auf der INTERGEM von einem exquisiten Angebot faszinieren, das seinesgleichen sucht.
- **Viel Raum für Kundenwünsche:** Drei Hallen mit insgesamt 5000 Quadratmeter Ausstellungsfläche bieten Platz für Edelsteine und Perlen in allen Farben und Formen. Hier stellen jährlich über 150 renommierte Aussteller aus dem In- und Ausland kostbare Raritäten, neue Kreationen und Edelsteine in allen Varietäten aus.
- **International beliebt:** Mehr als 3500 Fachbesucher aus aller Welt werden bei der diesjährigen INTERGEM erwartet. Sie können hier auch rechtzeitig ihre Bestellungen für das Weihnachtsgeschäft aufgeben.
- **Inspirierende Entdeckungen:** Neben dem klassischen Edelsteinangebot zeigen Designer und Edelstein-künstler exquisite Luxusobjekte und ungewöhnliche Schmuckkreationen.
- **Perfekte Ansprechpartner:** Auf der INTERGEM treffen Fachbesucher auf die besten Schleifer, Fasser und Graveure für Präzisionsarbeiten sowie auf Edelstein- und Perlenhändler mit großem Sortiment und besten Kontakten in die Herkunftsländer.
- **Treffpunkt der Branche:** Die INTERGEM bietet die exzellente Gelegenheit, um sich über Trends und Neuigkeiten für die kommende Saison zu informieren und mit Kunden im Gespräch zu bleiben. Ergänzt wird die Messe durch ein attraktives Rahmenprogramm mit spannenden Präsentationen und Angeboten.

Wir freuen uns, Sie auf der 32. INTERGEM begrüßen zu dürfen.

INTERGEM 2016

- **Highest quality standards with tradition:** in Idar-Oberstein, the cradle of German gemstone craftsmanship, trade visitors to the INTERGEM have been fascinated by an exquisite, peerless display of products for over 30 years.
- **Ample space for customer requests:** three halls with a total exhibition space of 5,000 square metres offer space for gemstones and pearls of every colour and shape. Each year over 150 well-known exhibitors from Germany and abroad come to display precious rarities, new creations and gemstones in all their variants.
- **International popularity:** over 3,500 trade visitors from all around the world are expected at this year's INTERGEM, ready to place their orders for the Christmas trade in good time.
- **Inspiring discoveries:** alongside the classic gemstones on offer, designers and gemstone artists also reveal exquisite luxury pieces and unusual jewellery creations.
- **Perfect contacts:** at the INTERGEM trade visitors can meet the best cutters, setters and engravers for precision work, as well as gemstone and pearl traders with extensive ranges and best contacts in the countries of origin.
- **Meeting place for the trade:** the INTERGEM offers a excellent opportunity to find out about trends and new products for the coming season, as well as conversing with customers. The fair is complemented by an attractive support programme with exciting presentations and offers.

We are glad to welcome you to the 32nd INTERGEM.



RAHMENPROGRAMM

Freuen Sie sich außerdem auf das facettenreiche Rahmenprogramm der INTERGEM 2016:

- Interessante Fachvorträge
- Kreative Workshops
- Aussteller-Pressekonferenzen
- Jewellery meets Fashion
- Daily Shopping Prize
- INTERGEM-Golfcup
- After-Work-Party

SUPPORTING PROGRAMME

There will also be a varied range of side events to look forward to at INTERGEM 2016:

- Fascinating presentations from the experts
- Creative workshops
- Exhibitor press-conferences
- Jewellery meets fashion
- Daily shopping prize
- INTERGEM Golf Cup
- After work party

